



SELECCIONA ALIANZA CUATRO TAPARROSCAS ENTRE RECLAMOS

MAYOLO LÓPEZ

El Frente Amplio por México (PAN-PRI-PRD) palomeó anoche a los panistas Xóchitl Gálvez y Santiago Creel, así como a los priistas Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid, para continuar en la contienda por la nominación presidencial de Oposición.

Las cuatro "taparroschas" de Oposición participarán esta noche en un foro para exponer la visión que tienen de los grandes problemas nacionales, sin que el formato convenido permita un debate.

El anuncio de los finalistas fue empañado por cuestionamientos de los perredistas Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera, quienes fueron descalificados de último momento y anunciaron que tomarán una "ruta jurídica" para controvertir la decisión.

De manera sorpresiva,

después de que al mediodía circulara una lista oficial que daba el visto bueno a siete aspirantes, el Comité Organizador los apartó del proceso, así como al ex Gobernador tamaulipeco Francisco García Cabeza de Vaca.

"Dejo clara mi inconformidad independientemente de lo que resulte; el daño no es a la persona, es al proyecto. Lo lamento mucho. Desconozco en qué esfera de poder se tomó la decisión", reclamó Mancera.

"Me reservo el derecho de acudir a las instancias que considere necesarias", anunció Aureoles y convocó a sus seguidores a una asamblea el próximo viernes.

El 16 de agosto habrá una nueva depuración para dejar sólo a tres aspirantes, quienes participarán en cinco foros más y en una consulta el próximo 3 de septiembre.



344,729 **451,934** **554,699** **358,735**

(Firmas recabadas)

PRD Enrique de la Madrid

PRD Beatriz Paredes

PAN Xóchitl Gálvez

PAN Santiago Creel

SONRISAS Y RECLAMOS

Oscar Mirreles